
Comune di San Giovanni Valdarno 
Consiglio Comunale 

GRUPPO CONSILIARE “PER UN’ALTRA SAN GIOVANNI” – FORZA ITALIA 
 
 

San Giovanni Valdarno, 8 febbraio 2015 
 
Sig. Sindaco 
SEDE 
 
Sig. Presidente del Consiglio Comunale 
SEDE 
 
 

Oggetto: interpellanza consiliare avente per titolo: “In merito al degrado nell’area Industriale  di 
Sant’Andrea”. Question time del Consiglio Comunale del 12 febbraio 2015.   
 
  I sottoscritti Consiglieri Comunali Lorenzo Martellini e Antonino Pia, 
 
 

PREMESSO 

‐ che  l’area  industriale di Sant’Andrea si trova  in uno stato di degrado non più sostenibile per  la 
presenza di rifiuti  ingombranti, di tratti di verde pubblico completamente trascurati, di episodi di 
microcriminalità e di altre situazioni di inciviltà, etc. 
 

PRESO ATTO 
 

‐ che  lo stesso sindaco Maurizio Viligiardi   ha definito  l’area una “miscela esplosiva” che  intende 
disinnescare,  anche con i  pochi strumenti che ha a disposizione,  per farla riemergere 
 

INTERPELLANO IL SIGNOR SINDACO 

‐ per conoscere quali azioni intende intraprendere la Giunta Comunale per arginare la situazione di 
degrado che si è venuta a creare i quest’ultimi tempi; 
‐  se e  con quali  strumenti  la Giunta Comunale  intende attivarsi per attrarre nuove aziende  che 
vogliano insediarsi nella suddetta area industriale. 
 

 
I CONSIGLIERI COMUNALI 

                                 Lorenzo Martellini 

 
 

                        
                                    Antonino Pia 

 
 


